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V. Відомості про дисертацію
Мова дисертації:
Коди тематичних рубрик: 06.75

Тема дисертації:
1. Стратегія удосконалення ресурсоефективності в нафтогазовому секторі економіки України

2. Strategy for improving resource efficiency in the oil and gas sector of Ukraine's economy

Реферат:
1. Диссертация на соискание ученой степени кандидата экономических наук по специальности 08.00.03 –
экономика и управление национальным хозяйством. – Классический приватный университет, Запорожье,
2020. Диссертация посвящена систематизации теоретических основ и обосновании практических
рекомендаций по развитию направлений и стратегий ресурсоэффективности в нефтегазовом секторе
экономики Украины. Усовершенствовано определение понятия «ресурсоэффективная стратегия», которое
рассматривается как долгосрочный комплекс направлений деятельности, позволяющий обеспечивать
конкурентные преимущества, реагировать на изменение внешней среды, рационально использовать



ресурсы с применением инновационных технологий. Предложена трактовка понятия «стратегия отрасли»
как комплекса мероприятий, целевых программ, которые ориентированы на определение приоритетов и
направлений формирования ресурсоэффективности отрасли, обеспечение ее динамичного развития.
Предложена концепция формирования ресурсоэффективних стратегий отрасли, которая позволяет
осуществлять диагностику и мониторинг для своевременного реагирования по оценке эффективности
разработанных стратегий развития отрасли. Исследованы тенденции и приоритеты развития нефтегазового
сектора Украины. Проанализированы государственное регулирование и факторы определения ресурсных
потребностей в нефтегазовом секторе.

2. Dissertation is devoted to the systematization of theoretical foundations and the substantiation of practical
recommendations for the development of resource efficiency strategies in the oil and gas sector of Ukraine's
economy. The author has improved the definition of «resource-efficient strategy» – as a long-term set of activities
that provide competitive advantage, respond to changes in the external environment, rational use of resources
using innovative technologies and proposes to define the «strategy of the industry» as a set of measures, targeted
programs that focus on determining the priorities and directions of development of resource efficiency of the
industry, ensuring its dynamic development. The author proposed the concept of forming resource-efficient
strategies of the industry, which also allows diagnosing and monitoring for timely detection of effective strategies.
The author investigated the trends and priorities of development of the gas and oil sectors of Ukraine and analyzed
government regulation and analysis of factors determining resource needs in the oil and gas sector. We have
developed a model for diagnosing resource efficiency (IRE) in the oil and gas sector of the Ukrainian economy, and
price equilibrium scenarios in the oil and gas sector using the Leontief intersectoral model. An economic
assessment of the consequences of resource conservation was conducted based on the IRE model.
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